



「伊豆大島 椿まつり」でインスタグラマーの皆さんがアンコさんの文化や歴史を体験!

大島では、SNSを通じて多くの方にアンコさん文化を伝えるため、椿まつりの開催期間にインスタグラマーの方々をお招きし、アンコ姿の着付けや文化の体験などを発信していただきました。

大島の宝島メンバーが知り合ったアレクシスさんは、イギリスと日本 にルーツを持つインスタグラマーです。美しいカーリーへアを保つた めに愛用しているのが大島の椿油であるというお話を聞き、ぜひもっと大島のことを知っていただきたいと交流が始まりました。

2022年1月29日、大島にやってきたのはアレクシスさんの他、マリナさん、ドゥルミさん、マリアンさん、エミリーさん、アルマイラさんの6名です。



到着した後、アンコさんの衣装に着替えていただき、アンコ姿で街歩き。伝統的な市松模様の衣装に着替えた皆さんはとても華やかです。



まずは大島の椿油を知っていただこうと、伊豆大島ふるさと体験館で 実際に椿の油搾りを体験。その後は高田製油所への見学ツアーも行い ました。

江戸時代から日本の女性の髪を健康に保ってきた椿油が自分たちの髪 質にもとても合ってあり、生産者のお話も非常に興味深いとのこと。



翌日は、椿まつりのオープニング式典へ。新型コロナ感染症の影響もあり、例年に比べてセレモニーの規模は縮小されていましたが、椿の花が咲いている様子を間近に見ていただくことができました。



さらに、大島でも有数の質の高い椿油を生産している大島高校を訪れ、 農林科の生徒さんたちに椿のガイドをしていただきました。生徒さん たちにとっては自分たちの活動を島外の人々に知ってもらい、アレク シスさんらも様々な椿の種類について理解することができる良い機会 となりました。







「今回の体験を通して大島のことをもっと知りたいと思った」「もっとやりたいことがあるのでまた訪れたい」など、滞在を通じて多くの魅力を知っていただきました。体験の様子については日本語だけでなく英語での発信もされたことで、大島の魅力が世界に伝わるきっかけとなったのではないでしょうか。皆さんとはこれからも継続的に交流を続けていきたいと考えています。